

Einsatz hat sich gelohnt

Am heutigen Samstagmittag haben sich Gewerkschaften und die Tarifgemeinschaft der Länder auf einen Tarifabschluss geeinigt.

Der dbb brandenburg und tarifunion dankt allen Mitgliedern, die sich aktiv, in die vielfältigen Demonstrationen eingebracht haben, die im Vorfeld und während der Tarifverhandlungen auch hier im Land Brandenburg stattgefunden haben.

Das Ergebnis zeigt, dass sich der Einsatz gelohnt hat und Wirkung beim Arbeitgeber gezeigt hat.

Eckpunkte der Tarifeinigung sind:

1. Eine Inflationsausgleichszahlung von 3000 €. 1800 € (für Auszubildende 1000 €) im Dezember 2023
Je 120 € (für Auszubildende 50 €) von Januar 2024 bis Oktober 2024

Diese Zahlungen sind steuer- und sozialabgabenfrei.

2. Die Erhöhung aller Einkommen um 200 € (Sockelbetrag) ab dem 01.11.2024.
3. Die Erhöhung der Einkommen um 5,5 % ab dem 01.02.2025.
(Der Mindestbetrag der Erhöhung muss einschließlich des Sockelbetrages mindestens 340 € betragen).
4. Die Laufzeit beträgt 25 Monate.

Jetzt ist es wichtig, dass dieser Abschluss auf die Landes- und Kommunalbeamten und auf die betroffenen Pensionäre übertragen wird.